



## Collection des 120 ans 120 years collection



Delisle fête ses 120 ans

Delisle celebrates 120 years

> **Découvrez ici <**  
Notre collection "Grands siècles"

**Collection «Grands Siècles»**  
en collaboration avec  
**Nicolas AUBAGNAC**

Pour célébrer les 120 ans de la Maison Delisle, Nicolas Aubagnac a été invité à explorer les réserves historiques de la société pour en extraire quelques «pétites». En cherchant parmi les modèles de fonte des nombreuses créations éditées au fil des générations par Delisle, il a découvert des éléments de luminaire ou de mobilier de style qu'il a détournés pour les intégrer à ses créations. De cette plongée dans l'ADN de la Maison, Nicolas Aubagnac revient avec 6 créations magistrales qui remettent au premier plan la qualité des sculptures tirées dans ce matériau emblématique de Delisle : le bronze.

**«Grands Siècles» collection**  
in collaboration with  
**Nicolas AUBAGNAC**

To celebrate 120 years of DELISLE, Nicolas Aubagnac was invited to explore the historical reserves of DELISLE to extract the most precious sculptures.

By searching among the cast models of many creations edited over generations by DELISLE, he discovered lighting and furniture elements that he subsequently adapted for his creations.

Following this dipping into the DNA of DELISLE, Nicolas Aubagnac now presents 6 masterful creations which enlighten the quality of the sculptures made from this iconical material of Delisle: bronze.